

## Tanzen

# Discofox-Paar siegt in Solingen



**Neustadt** (r/dk), Bianka Hornig, Discofox-Trainerin des TSC Blau-Weiß Neustadt, und ihr Partner Michael Hitler hatten einen erfolgreichen Turniertag im bergischen Solingen.

Die beiden Tänzer waren bei der Deutschen Discofox-meisterschaft im Dezember vergangenen Jahres in die Startklasse A aufgestiegen. Die Zeit seither haben sie genutzt, um neue, anspruchsvollere Choreographien zu erarbeiten. Mit diesen traten sie schließlich zum Bergischen Discofox

Cup 2019 an und wurden hier für ihre Mühe belohnt: In der Startklasse A erreichten Hornig und Hiller den dritten Platz, beim nächsten Turnier in der Startklasse Hauptgruppe A2 landete das Paar sogar ganz oben auf dem Siebertreppchen. Beide Tänzer freuen sich sehr über den guten Einstieg in die neue Startklasse, und mit ihnen freut sich natürlich Hornigs TSC-Discofoxtruppe, die im Übrigen jeden Sonntag ab 18 Uhr im Vereinsheim Siemensstraße 18a trainiert.

Foto.- (r).